ご意見・ご提案		受付年月日	令和4年	7月	1日
件名	核シェルターの設置について				
内 容	北朝鮮からの核ミサイルの攻撃が予想される現在、各家庭に核シェルター				
	の設置を希望します。大規模な地下核シェルターがあればいいのですが、				
	10分で到着することを考えると、防空壕の避難では間に合わないので、				
	各家庭の地下にシェルターを設置するのが妥当だと思います。				
	回答	回答年月日	令和4年	8月	5 日
担当部課	企画財政部 くらし安全課				
内 容	核シェルターの整備については、武力攻撃の事態が発生した場合に有効な				
	ものとして近年注目を集めていますが、国、県ともに各家庭での整備方針				
	は示されていません。				
	市でも現在のところ各家庭への整備は検討しておりませんが、北朝鮮から				
	の武力攻撃等が発生した場合、国から全国へ送られる全国瞬時警報システ				
	ム(Jアラート)により、携帯電話やスマートフォンに緊急情報が伝達さ				
	れますので、落ち着いて直ちに近くの堅牢な建物に避難してください。				
	市では、国からの緊急情報を迅速に伝えるために、寄島地域へ整備してい				
	る屋外スピーカーを金光・鴨方地域にも整備するよう進めています。				
	引き続き国や県と連携を図りながら、有事に際しての情報収集や、迅速な				
	情報伝達に努めてまいります。				